

DESARROLLO SOSTENIBLE:

# BancoEstado, comprometido con la electromovilidad y la disminución de su huella de carbono

Con la finalidad de aplacar los efectos del cambio climático en el mundo y reafirmar su compromiso con la sostenibilidad, BancoEstado sigue trabajando para convertirse en el pilar del desarrollo sostenible de Chile, a través de la promoción de productos, soluciones y programas financieros que permitan la transición socioecológica justa de sus clientes y la disminución, a largo plazo, de sus emisiones operacionales.

Para el presidente de BancoEstado, Daniel Hojman, "el cambio climático está estrechamente ligado a las emisiones de carbono, principalmente por el uso de combustibles fósiles. Por lo tanto, hoy nos estamos enfrentando al desafío de transformar sectores como el transporte y la calefacción y aquí es donde entra la banca, acelerando e impulsando esta transición energética".

Buscando esta transformación verde, la entidad financiera ha estado impulsando hace varios años el financiamiento a proyectos y emprendimientos que fomenten las prácticas sostenibles. Un ejemplo de esto es el financiamiento de MMUS\$ 67 (21% del monto total) que BancoEstado realizó en 2023 para la incorporación de cerca de mil buses eléctricos para el transporte público en la Región Metropolitana.

Este proyecto de electromovilidad marcó un hito para el sistema de Transporte Público de Chile, porque permitió al país tener la flota de buses eléctricos urbanos más grande del mundo, después de China, y reducir la emisión de gases de efecto invernadero y la huella de carbono del sistema de transporte estatal.

Asimismo, la entidad financiera entregó el financiamiento de \$1.455 millones a la empresa Trailer Logistic SpA —cliente del banco y que cuenta con el respaldo de la empresa Compañía de Cervecerías Unidas (CCU)— para la compra de tres camiones eléctricos. Este préstamo se llevó a cabo en el marco del programa Impacto+, que busca articular y

La entidad financiera se encuentra impulsando hace varios años el financiamiento a proyectos y emprendimientos que fomenten las prácticas sostenibles, como el uso de vehículos eléctricos y alternativas energéticas con menor impacto en emisiones.



BancoEstado contribuye a avanzar hacia la carbono neutralidad.



Se han impulsado iniciativas que promueven el uso de transportes amigables con el medio ambiente.

potenciar los vínculos entre empresas de diferentes tamaños, que componen un mismo proceso productivo.

En este mismo contexto, BancoEstado también ha suscrito acuerdos y alianzas con diversas instituciones, como el Ministerio de Energía, para incentivar el uso de vehículos eléctricos y

alternativas energéticas no contaminantes; con la Agencia de Sostenibilidad Energética, para impulsar el desarrollo y financiamiento de proyectos relacionados con infraestructura de carga eléctrica y energías renovables no convencionales; y con la Corporación Andina de Fomento (CAF) y el Banco Europeo de Inversiones (BEI), para canalizar recursos hacia proyectos de movilidad sostenible, entre los que figuran los créditos para la adquisición de vehículos eléctricos, con tasas preferenciales para empresas y personas.

Este tipo de acciones ha permitido al banco ofrecer tasas más bajas. Por ejemplo, por medio del programa "Mi Taxi Eléctrico", del Ministerio de Energía, los taxistas pueden adquirir autos eléctricos con financiamiento de BancoEstado.

El desarrollo de estas acciones se complementa, además, con el impulso de iniciativas que promueven el uso de transportes amigables con el medio ambiente, como el Pasaje QR, que digitalizó los pagos en el transporte público, mejorando su eficiencia y reduciendo la dependencia de métodos tradicionales menos

sostenibles.

Con todas estas acciones, BancoEstado contribuye a avanzar hacia la carbono neutralidad, un compromiso asumido por la entidad tras suscribir la iniciativa "Race to Zero" de la ONU, que busca reducir a la mitad las emisiones para 2030 y llegar al cero neto en 2050.

## PLATAFORMA IMPACTO VERDE DE BANCOESTADO

Este mes BancoEstado presentó su nueva plataforma Impacto Verde, una herramienta digital que integra una serie de productos, soluciones y programas financieros destinados a apoyar proyectos y emprendimientos que contribuyan a mitigar la crisis climática y fomentar prácticas sostenibles, tanto para personas como para empresas. Esta nueva herramienta forma parte de la estrategia que está desarrollando el banco para aportar a la transición verde del país, como parte del pilar estratégico de la entidad financiera.

